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「達成感」いっぱい！頑張り抜きました！～第 56回体育大会開催～  

校長 藏薗 孝一  

９月 10日（日）に，第 56回国分
南中学校体育大会を開催しました。 
過去３年間は，コロナ禍にあって，

様々な制限の下で実施せざるを得な
かった体育大会ですが，今年は４年振
りに，ほぼ制限のない形で開催するこ
とができました。 
今年度の体育大会のスローガンは

「百戦錬磨の南中魂，最高の舞台で光
輝け！」，すばらしいスローガンです。「百戦錬磨」とは，経験や練習を積み重ねることに
より，技術が向上し，能力が発揮されることを表す言葉です。本校の体育大会は，実行委
員，応援団を中心に，生徒自身が創り上げる体育大会です。生徒たちはこの意義をしっか
りと認識し，きつい練習にも頑張ってきました。これこそが「百戦錬磨」につながる重要
なことで，その結果として数々の光輝く最高の思い出に残る素晴らしい大会となりました。 
赤団，黄団，白団，青団の各団は，応援団を中心に毎日練習に励んできましたが，練習

を進める中では順調なことばかりでなく，様々な壁が各団の前に立ちはだかることもあっ
たかと思います。しかし，生徒たちはその壁を見事に乗り越えて体育大会当日を迎えるこ
とができました。そしてその壁を乗り越えるたびに，各団のまとまりが強固なものになっ
ていったことと思います。 
そして迎えた体育大会当日は，各団ともに，すべての競技，応援に全力を尽くしてくれ

ました。結果は，競技の部で青団の優勝，応援の部で白団の優勝となりましたが，団のま
とまりという点では，どの団も 100 点満点の最高のまとまりでした。何よりも素晴らし
かったことは，生徒が仲間と力を合わせ，全力を尽くし切った先にある，何物にも代えが
たい「達成感」を得ることができたことです。「達成感」とは，一生懸命頑張り抜いた人だ
けが手にすることのできるものです。体育大会では，生徒全員にこのひたむきな姿があり
ました。参加した生徒全員がこの「達成感」という栄冠を手にすることができたのではな
いかと思います。そういう意味で，最高の体育大会になったと思います。 
体育大会をはじめ，学校にはたくさんの行事がありますが，そのすべてに共通したこと

があります。それは，そこに向けて練習や準備に取り組む中で，「協力する力」や「やり遂
げる力」などを身に付け，一人一人が成長するということです。体育大会本番では，一瞬
一瞬に生徒の確かな成長が見られ，生徒たちの成長の集大成と呼べる大会になりました。 
保護者の皆様には，PTA種目にも参加していただき，誠にありがとうございました。

おかげさまで，大会が大きく盛り上がりました。また，ＰＴＡ総務委員会，環境保体部を
はじめ，多くの PTA会員の皆様に，体育大会の準備や当日の運営においても大変お世話
になりました。制限なしの開催ができたのはよかったのですが，４年振りということで，
学校職員にも PTA役員の方々にもコロナ禍以前，どのような運営をしていたのかについ
て詳しく御存知の方がほとんどおられず，様々なことについてまさにゼロスタートに近い
状態から準備や運営を進めてまいりました。概ね円滑な運営はできましたが、実際に運営
する中で見えてくる課題もいくつかありましたので，次年度に生かしてまいります。 
今年度の体育大会は，大会スローガンのとおり，百戦錬磨の南中魂で，数々の光輝く感

動を巻き起こし，生徒全員が達成感を味わい，確かな成長を遂げた体育大会となりまし
た。また，体育大会開催に当たり下井公民館，上之段公民館，鎌田建設様より御祝儀もい
ただきました。厚く御礼申し上げます。誠にありがとうございました！ 

南中だより 



《霧島市の暮らしや未来について提言しました ～青少年議会～ 》 
 霧島市では次代を担う青少年が霧島市の暮らしや未来について語り合うことで「ふるさ
と愛」を深めるとともに，政治や選挙への理解を高めることを目的とした「霧島市青少年
議会」を開催しています。今年は８月 20 日（日）に市議会議事堂で開催され，国分南中
を代表して生徒会長の山口さんと副会長の有村さんが参加しました。山口さんからは「霧
島市の美しい海岸づくりのための取組」，有村さんからは「安心して子育てができる霧島を
目指して」というテーマで，霧島市当局への提言がなされました。二人とも，霧島市の現
状をしっかりと踏まえた上での的確な提言を行い，これに対して中重市長がとても丁寧に
答弁してくださいました。更に市長答弁に対して突っ込んだ質問をするなど，二人とも立
派な青少年議員ぶりを発揮してくれました。また，本議会では山口さん，有村さんともに
議長も務めてくれましたが，大変貴重な経験になったことと思います。国分南中では，自
分の考えをしっかりもち，適切に判断し行動するとともに，多様性を受け入れ，互いに理
解し合おうとする生徒の育成を目指しています。全ての南中生がこのような資質を身に付
け，時代を担う人材に成長してくれることを期待しています！ 

 
《 学校がとてもきれいになりました～PTA親子奉仕作業実施～ 》 
８月 26日（土）に PTA親子奉仕作業を実施しました。１年生の生徒及び

保護者の皆様を中心として，学校の草払い・除草等の清掃作業を行っていた
だきました。当日，欠席された方には９月２日（土）に御参加いただきまし
た。また PTA環境保体部の方々には，両日ともに御協力をいただきました。
御協力いただいた皆様，誠にありがとうございました。おかげさまで，学校

が大変きれいになりました。また皆様に整備してい
ただいたきれいな校庭で，第 56 回体育大会も盛大に開催するこ
とができました。重ねてお礼申し上げます。 
また，９月３日（日）４日（月）の両日に渡り，本校同窓会長

の小原久幸様が草払いや樹木の選定等の環境整備を行ってくださ
いました。誠にありがとうございました！ 

 

《 いじめの撲滅を目指して ～いじめ問題を考える週間の取組～ 》 
 ９月４日（月）からの１週間は「いじめ問題を考える週間」として，全学級道徳の時間
にいじめ問題について考えたり，朝読書の時間に人権について考える機会をもったりする
などの取組を行いました。これからも，思いやりの心を大切に，多様な考えや意見を受け
入れ，互いに理解し合おうとする南中生であってほしいと思います。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

〔１０月の主な行事予定〕 

３日（月）学年集会 保育実習（３－１） 

４日（火）１・２年中間テスト（～10／５） 

      保育実習（３－２） 

１０日（火）全校集会 生徒会役員改選 

１１日（水）３年国体応援 

１２日（木）１年国体応援 

１３日（金）生徒会本部役員当選者発表 B校時 

     漢字検定 

１４日（土）土曜授業実施日  

１６日（月）２年国体応援 

１７日（火）地区新人大会（～10／１９） 

１８日（水）３年ドリカムプラン実力テスト 

（～10／19）C校時 

 

２０日（金）B校時 

２３日（月）健康強調週間（～10／27） 

      ２年学習文化発表会リハーサル 

      バザー用品集荷日（～10／24） 

２４日（火）全校集会 保育実習（３―３） 

      学級専門部会  

２５日（水）新生徒会役員発表 保育実習（３―４） 

      ２年食に関する講話  

バザー食券申込（～10／27） 

２６日（木）１年学習文化発表会リハーサル 

      学校専門部会 B校時 

２７日（金）３年学習文化発表会リハーサル 

３１日（火）B校時 


